



Un culte d'actions de grâce a été célébré par des pasteurs de l'EPC à son domicile à Batouri.

Le culte d'actions de grâce de l'ancien d'église André Nawo, doyen d'âge du conseil régional de l'Est, était fortement couru, Comme on sait le faire en Afrique et particulièrement au Cameroun. Une foule de parents, d'amis, de connaissances, de voisins, de fidèles de l'église presbytérienne camerounaise, mais aussi le gratin politico - administratif de la kadey aux rangs desquels le premier adjoint préfectoral représentant personnel de Madame le préfet, la conseillère régionale et présidente de la section RDPC Kadey Nord 1, Françoise Angouing Ndanga, le maire de Batouri, Auberlin Mbelessa, le commandant de compagnie de gendarmerie Mirihoul, le conseiller régional Damzong...a tenu à l'accompagner dans ces moments.



Au cours de cette rencontre demandée par le conseiller régional André Nawo et officiée par les pasteurs de l'église presbytérienne camerounaise de la Kadey, deux textes ont fait l'objet du partage: le Psaume 103 les versets 1 à 8 et Josué 24: 14 - 27. L'orateur va s'appesantir sur le devoir du chrétien de servir l'Éternel et celui de reconnaître ses bienfaits dans sa vie, avant d'exhorter le conseiller régional, à défendre les intérêts des populations de la Kadey et de la région toute entière au conseil régional: *« Vous devez défendre les intérêts du peuple. Et vous ne pouvez pas servir Dieu et le peuple dans un esprit de dispute, de discorde, de division, de querelles....»*.

Un culte, qui puise sa source dans la confiance de son peuple et la bonté de Dieu selon le conseiller régional: *« La communauté Yangéré Bouskou est venue me voir pour que je me présente comme conseiller régional et me voici aujourd'hui conseiller régional et doyen d'âge pour la circonscription de l'Est. Au conseil de plein droit, j'étais assis près des ministres, près du gouverneur. Dieu est grand. Quand j'ai vu cette bonté de Dieu, j'ai décidé de dire merci. Et j'ai dit je dois dire à l'église, au pasteur de venir présider un culte d'actions de grâce dans la famille Nawo. Je peux dire comme l'apôtre Paul, si je vis, ce n'est pas moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi et moi et ma maison nous servons l'Éternel ...»*

C'est donc un nouveau challenge qui commence pour cet homme qui aura passé plus de 15 ans à la mairie de Batouri. C'est sans doute la qualité du travail abattu à la mairie de Batouri, son caractère qui lui vaudra d'être rappelé par les siens au sein du conseil de la Kadey et par conséquent, au sein du conseil régional de l'Est.

Source: Le Quotidien